

CARAS QUE CIRCULAN

Pueblo - **JOSE RAIMUNDO ANDREU** - *23/49*

NADIE HA SABIDO NADAR y guardar la ropa, como él. Pertenece a la categoría de los políticos "que están en todas" y aparentan extrañeza cuando se les señala pequeñas decisiones pecaminosas. A pesar de su cara de niño, hace muchos años que anda metido en la política. Ello le permitió pasar de oscuro médico rural a los primeros planos de una vida social intensa: como senador por Las Villas y gran terrateniente.



Porque a pesar que asegura haber sido siempre un político "honrado" (según sus palabras), ha logrado valérselas para tener cuatro o cinco grandes fincas, de las cuales la más barata le costó la tontería de doce mil pesos. Hasta ahora no nos explicamos como se las arregló nuestro ilustre Ministro de Comercio para poder reunir un capital suficientemente poderoso como para poder hacerle frente a tales adquisiciones. Porque no creemos que sus actividades de médico rural y su docena de años de congresista le hayan servido de mucho, a pesar de que es voz populi sus grandes cualidades ahorrativas.

En el Partido Republicano, fué algo más que un mirlo blanco: fué un ingrato. Por eso sus querellas personales con la alta dirigencia, cuyos aciertos no podía tolerar, sabe Dios por qué complejo, lo llevó a encabezar el movimiento que se conoció por "los alzados de La Colorra" y que le permitió al endeble democratismo ganar un número bastante reducido de nuevos militantes. Nunca se detuvo en nada para condenar acremente y en una postura de falso apóstol, al Partido que tantos honores le había conferido. Grau y Alonso Pujol, son las personas de las que peores cosas ha dicho... y a las que más elogios ha dedicado. Quizás a esos métodos se deban sus constantes progresos políticos, que lo han llevado varias veces al Parlamento y en más de una ocasión, al Gabinete de Gobierno.

Pueblo, Jul 23/49